

# コロナ対策

2021.3.31

マミーホーム施設長 鶴田 一

宮城県内で新型コロナウイルス感染者が多数発生しています。マミーホームでは、下記の対策をしております。ただ、感染者であつても症状（発熱、咳、鼻水）がなかったり、症状が出るおおむね二日前から他の方に感染する場合があります。感染しない対策は、もちろん大事です。また、各々が、万が一感染したとしても周りの方に移さないことが大事になります。そのためには、十分な対策を講じる必要があると痛感しております。

グループホーム梅の宮マミーの入所者のワクチン接種が、4月下旬から始まります。しかし、施設入所されていない高齢者は、5月もしくは6月以降となります。もう少し我慢しなければなりません。皆様のご協力を心からお願い致します。

## 職員全員

- 職員は、多人数、長時間に及ぶ会食を自粛しています。
- 他県に移動の際は、報告をしています。
- ジム、映画館など多数が集まる密集場所、近距離で会話する密接場所の回避
- 家族も含め、学校、幼稚園、職場などで感染もしくは濃厚接触者が出た場合報告しています。
- マスクのほかに、フェースシールド着用もしくは保護メガネの着用の義務化
- 必要時のPCR検査。新入社員は、全員検査をしてからの入社
- ※最近では、3月29日5名検査。全員陰性。4月1日6名新社員検査予定

## マミーホーム内

- 健康チェック（体温、血圧、症状確認）、消毒（テーブル、車中、手すりなど）
- 適切な換気、各ホールに空間除菌脱臭機の設置をしています。
- 卓上パーテーションの設置をしています。
- ご見学の方は、予約制とし、マスク、メガネ、帽子、防護服の着用をお願い。
- ご利用者様への正しいマスク着用、手指消毒、健康維持に努めております。

